



LEBENSGEFÜHL

Wir in Bayern: Tradition & Moderne

Wir bekennen uns zum bayerischen Lebensgefühl der Liberalitas Bavariae. Bayern ist nicht nur das erfolgreichste Bundesland, sondern auch ein Lebensgefühl. Unser Grundsatz ist „Leben und leben lassen“. Aus unseren Werten leiten wir einen politischen Gestaltungsauftrag ab, für Bayern, Deutschland und Europa. Aber dieser Gestaltungsauftrag ist begrenzt. Er endet da, wo das Private beginnt. Wir wollen den Menschen dienen, Rahmenbedingungen für ein gutes und gelingendes Leben setzen.

Was das ist, muss jede und jeder für sich selbst entscheiden. Politik hat eine ermöglichende und nicht eine erziehende Funktion. Wir sind und wollen Freistaat bleiben.